

Wilhelmstädter Magazin Nr. 1/2016, Februar/März 2016, Seite 4



## Slawenburg am Burgwallgraben

Der Spielplatz am Burgwallgraben (Foto) war in die Jahre gekommen, Spielgeräte waren marode und gesperrt, eine Sanierung dringend notwendig. Nun wurde im Dezember der rundum neu gestaltete Spielplatz der Öffentlichkeit übergeben. Kletterburg und -wald, Wackelbrücke, Rutsche und Wipptier, Nestschaukel, Kletterstämme und Hängeseile, Wasserpumpe wurden von den Kindern bei der Eröffnung begeistert ausprobiert. Der Spielplatz knüpft an die Historie dieses besonderen Ortes an: Hier, am Burgwall, stand um das Jahr 800 eine Slawenburg, die als Spandaus Ursprung gilt. 250.000 Euro investierte der Bezirk in die Erneuerung des Spielplatzes, der um 200 qm erweitert wurde.